

SIIC presente en congresos locales e internacionales



Los congresos, simposios y jornadas oficialmente auspiciados por SIIC se destacan por sus aportes a la actualización de los profesionales iberoamericanos. Estos eventos son difundidos entre la comunidad biomédica y los medios especializados o masivos que correspondan. Mientras se celebran, los corresponsales médicos presentes garantizan la posterior difusión de las principales ponencias.

La Red Internacional de Corresponsales Científicos de SIIC representa uno de los principales recursos informativos de la organización. Brinda cobertura a congresos que se realizan en las más diversas ciudades del mundo.